

ABSTRAK

Cindy Adellia : *Analisis Foto Jurnalistik Dalam Konten Citizen Journalism (Analisis Semiotika Foto Jurnalistik Lingkup Berita Kriminal Pada Akun Instagram @Infobandungraya)*.

Foto jurnalistik terjadi secara alami tanpa adanya manipulasi foto, yang merupakan rekaman peristiwa nyata yang terdiri dari berbagai bahasa non-verbal. Foto adalah cara yang baik bagi kita untuk menyampaikan pesan karena dianggap “foto tidak bisa berbohong”. Foto kriminal merupakan foto yang berisi segala bentuk perbuatan atau tindakan yang dilakukan oleh seseorang atau beberapa orang sekaligus, yang dimana perbuatan tersebut merupakan tindakan melanggar hukum pidana. Foto jurnalistik pada akun Instagram @infobandungraya menjadi hal yang menarik bagi peneliti, khususnya di foto jurnalistik lingkup berita kriminal.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui makna denotatif, konotatif, dan mitologis foto jurnalistik dalam konteks pemberitaan kriminal di akun Instagram @infobandungraya. Peneliti menggunakan analisis semiotika Roland Barthes karena Barthes mengembangkan suatu metode untuk menganalisis foto yang digunakan oleh peneliti sebagai objek penelitian, sehingga peneliti menginterpretasikan makna konotasi, denotasi dan mitos dalam foto jurnalistik. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif yang menggunakan analisis semiotika Roland Barthes, yang merekonstruksi makna yang terkandung dalam sebuah tanda dalam makna denotasi, makna konotasi dan makna mitos.

Berdasarkan penelitian ini, peneliti menyimpulkan bahwa ruang lingkup foto jurnalistik berita kriminalitas seluruh akun Instagram @infobandungraya meliputi ekspresi, konotasi, dan mitologi yang beroperasi di dalamnya. Pertama, pentingnya denotasi dalam foto jurnalistik ini dapat dilihat dari objek yang diekspos, dan foto jurnalistik dan aksi dari tanda-tanda yang muncul dalam foto penelitian, sehingga memiliki makna tertentu. Karakter yang terkandung dalam gambar penelitian semuanya mengandung makna pengenalan karena mereka benar-benar mirip dengan apa adanya tanpa efek khusus dan pengeditan berlebihan untuk membuat gambar penelitian terlihat alami. Kedua, makna konotatif diperoleh dalam penelitian ini melalui analisis foto jurnalistik menggunakan enam metode untuk mendapatkan analisis yang relevan. Setelah enam prosedur tersebut, hasilnya setiap foto jurnalistik berita kriminal tertangani dengan baik oleh akun Instagram @infobandungraya ini. Ketiga, mitos-mitos yang bekerja pada tanda-tanda foto dalam penelitian ini dapat dibaca langsung dari objek atau isi gambar dan perluasan makna dalam makna konotatif dapat dikenali sehingga menjadi mitos. Mitos-mitos yang terkandung dalam gambar jurnalistik yang diliput sebagian besar berita kriminalitas di akun Instagram @infobandungraya menunjukkan bagaimana polisi menangani semua kasus kriminalitas di Kota Bandung.

Kata Kunci: Foto Jurnalistik, Instagram, Media Sosial